

Les Etats de l'EAC appelés à renforcer leur préparation face au virus Ebola

@rib News, 30/09/2022 - Source Xinhua Le secrétariat de la Communauté d'Afrique de l'Est / East African Community (CAE/EAC) a appelé jeudi les pays membres de ce bloc régional à renforcer leurs activités de préparation de réponse aux situations d'urgence suite à l'apparition d'un foyer du virus Ebola en Ouganda.

L'Ouganda, qui est l'un des sept membres de la CAE, a signalé le 20 septembre un foyer d'Ebola après la confirmation d'un cas d'une souche dite soudanaise dans le district de Mubende dans le centre du pays. Dans un communiqué publié à son siège à Arusha, ville du nord de la Tanzanie, le secrétariat de la CAE a appelé les pays membres à renforcer la surveillance et les dépistages en laboratoire, en particulier dans les régions frontalières. Le secrétariat de la CAE a également appelé les Etats membres à mettre en oeuvre des mesures appropriées de prévention et de contrôle des infections et à augmenter la communication sur les risques et la sensibilisation face à cette maladie. Anthony Kafumbe, secrétaire général adjoint par intérim de la CAE pour les secteurs productif et social, a demandé aux pays membres d'envisager le déploiement de laboratoires mobiles de la CAE sur les zones stratégiques d'épidémie et différents points frontiers, selon le communiqué. "Cela renforcera le dépistage des cas suspects car ces laboratoires mobiles ont les capacités pour gérer de tels pathogènes de niveau trois et quatre", a dit M. Kafumbe. Selon le communiqué, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a exprimé son optimisme quant à la capacité de l'Ouganda à faire face à cette épidémie, et elle aide les autorités sanitaires ougandaises à mener des investigations et à déployer du personnel dans la zone affectée. La CAE regroupe le Burundi, le Kenya, le Rwanda, le Soudan du Sud, la Tanzanie, la République démocratique du Congo et l'Ouganda.